

Agosto24

INFO IOMA #2

COMUNICACIÓN INTERNA

IOMA



GOBIERNO DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

Plan FinEs: terminá el secundario en el ISEI



El centro de estudios y formación perteneciente a la obra social es una de las instituciones que contará con el programa educativo destinado a la finalización de los estudios de nivel medio. **La inscripción está abierta a todo público y la cursada es gratuita.** Las clases comienzan en marzo del próximo año. Si te interesa pedí más info al correo estudioycapacitacionkaski@gmail.com

Nota completa en el microsítio del ISEI <https://acortar.link/2w781R>

Comenzaron los talleres de primeros auxilios y RCP para trabajadoras/es



Se dictó en el Salón Auditorio de Sede Central un taller sobre primeros auxilios y RCP, organizado por el Programa IOMA a tu lado y **destinado a trabajadoras y trabajadores de la obra social.** Mañana habrá una nueva jornada, con la misma modalidad. Debido a la cantidad de personas interesadas, se prevé un nuevo taller. ¡Estate atenta/o!

Se llevará a cabo un taller de lactancia en el Auditorio



En el marco de la Semana Mundial de la Lactancia, **este viernes 16 de agosto, se realizará un taller en el Salón Auditorio de Sede Central a las 13:30 hs.** El mismo está dirigido a **afiliadas y trabajadoras embarazadas, puérperas y sus familias** y contendrá reforzamientos de conceptos fundamentales y una muestra práctica de posiciones para el amamantamiento.

Más info: **221 566-0837**
programaiomaatulado@gmail.com

¡Te esperamos!

Siguen las capacitaciones sobre nuevas herramientas para el sistema de medicamentos



A partir de las transformaciones informáticas que desarrolla IOMA en los últimos años, con el fin de agilizar y simplificar las gestiones para afiliadas y afiliados, se realizó una jornada de formación y capacitación sobre herramientas digitales para el sistema de medicamentos, **destinado a trabajadoras y trabajadores de la región Morón y La Matanza** de la obra social.

La jornada fue organizada e impulsada por la **Dirección de Políticas de Medicamentos**, en conjunto con la **Dirección de Regiones** y la **Dirección de Tecnología, Análisis de Datos e Innovación.**

Hasta el momento se realizaron encuentros en la Región IOMA Lomas de Zamora y La Plata.

Más info en <https://acortar.link/OpXGev>

Se desarrolló la segunda jornada informativa para agentes ingresantes



En el marco del Programa de Acompañamiento para agentes ingresantes a planta de IOMA, se realizó la segunda jornada informativa. La misma tuvo lugar en el Auditorio de Sede Central y fue seguida desde varios puntos de la Provincia en forma virtual.

Este encuentro coordinado por **Gabriela Antonetti**, estuvo a cargo de la directora Provincial de Prestaciones, **Nadia Daciuk**, **Juan Rivademar**, director provincial de Tecnología, Análisis de Datos e Innovación y de **María Elisa Ghea**, directora de la Unidad de Comunicación.

Las jornadas continuarán los **jueves 15 y 22 de agosto.**

Conocé más en <https://acortar.link/j8EPOp>

IOMA presente en la revista Cosa de Grandes



Cosa de Grandes es una publicación del gobierno de la Provincia con información y entretenimiento para las personas mayores, que surgió durante la pandemia de COVID-19.

En esta edición, vas a encontrar información sobre el **Taller de lectura y escritura creativa que brinda la obra social para las personas afiliadas.**

Descargá este fascículo en <https://acortar.link/UlxHHI>

Hospital Carriquiriborde: 4 años prestando salud



El viernes pasado, el Hospital de Temperley Gabriela Carriquiriborde, el primero para uso exclusivo de afiliadas y afiliados de la obra social, cumplió 4 años **desde su creación en plena pandemia del Coronavirus.**

Para conmemorar su aniversario, se instaló una posta de salud en donde se realizaron distintas prácticas saludables a quienes se acercaron, como charla sobre RCP, control de presión arterial y de pie diabético, prevención en violencia de género y juegos, entre otras actividades.

Conocé más acerca del Hospital en <https://acortar.link/IAEXZQ>

Novedades IOMA #6



Te acercamos información sobre la reunión entre IOMA y el Ministerio de Salud para abordar el plan quinquenal en el marco de la Semana de la Lactancia e información sobre la APP IOMA Digital.

Escuchalo en estas plataformas:
YouTube: <https://acortar.link/2L4pK0>
Ivoox: <https://acortar.link/P67UEj>
Spotify: <https://acortar.link/rsjr9P>



TUS TRÁMITES A UN CLIC
DESCARGÁ LA APP DE IOMA DIGITAL O INGRESÁ A LA WEB ioma.gba.gov.ar Y REALIZALOS ESTÉS DONDE ESTÉS

SEGUINOS EN

NUESTRAS

REDES SOCIALES

@IOMAgba

@ioma.gba IOMAgba

ioma.gba.gov.ar